

# NGO

## Vale Cup 2024 Kembali Digelar di Morowali, Wujud Sinergitas Tumbuhkan Prestasi Masyarakat dan Geliat UMKM

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NGO.WEB.ID](http://MOROWALI.NGO.WEB.ID)

Sep 17, 2024 - 13:12



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Vale Cup 2024 kembali hadir sebagai ajang yang tidak hanya mengedepankan prestasi olahraga, tetapi juga solusi pemberdayaan komunitas di Morowali. Event ini merupakan bentuk nyata komitmen PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) dalam mendorong perkembangan bakat-bakat lokal sekaligus memberikan dampak ekonomi bagi pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di wilayah tersebut.

Selama tiga tahun berturut-turut sejak 2022, Vale Cup telah berhasil meningkatkan partisipasi masyarakat dalam olahraga hingga 25%, seperti dilaporkan oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) dan Badan Pusat Statistik (BPS) Morowali. Tahun ini, acara yang digelar mulai 24 Agustus hingga 11 September 2024 di Desa Dampala, Kecamatan Bahodopi, menghadirkan kompetisi dari 13 desa pemberdayaan PT Vale dengan cabang olahraga seperti sepak bola, bola voli, dan sepak takraw.

Keterlibatan masyarakat dalam olahraga membuka peluang bagi bakat-bakat lokal untuk berkembang. Atlet muda dapat menunjukkan kemampuan mereka dan berkesempatan untuk berkarir di tingkat profesional, serta berpartisipasi dalam kompetisi yang lebih besar.



Kegiatan ini mendapatkan dukungan dan tanggapan positif dari Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali, Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Bungku Timur dan Bahodopi, Asosiasi Kabupaten Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (Askab PSSI) Kabupaten Morowali, para Kepala Desa, Karang Taruna, tokoh masyarakat, hingga masyarakat dari 13 desa pemberdayaan.

Head of External Relation Pomalaa & Bahodopi, Yusuf Suharso menjelaskan, kegiatan ini adalah bagian integral dari komitmen PT Vale dalam membangun masa depan yang lebih baik untuk masyarakat Morowali.

“Vale Cup 2024 bukan hanya sekadar kompetisi, tetapi juga merupakan wujud dari dedikasi kami untuk memperkuat hubungan sosial dan memajukan potensi lokal. Bakat-bakat baru dapat dilihat dari turnamen ini” ujarnya.

Yusuf Suharso menuturkan, dukungan PT Vale meliputi berbagai aspek, termasuk penyediaan fasilitas, pengembangan bakat, dan penguatan komunitas, selaras dengan nilai-nilai perusahaan yang berorientasi pada keberlanjutan dan tanggung jawab sosial.

“Kami percaya bahwa dengan kerja sama yang solid dan saling mendukung, kita dapat menciptakan dampak yang nyata dan positif bagi perkembangan sosial, ekonomi, dan lingkungan di wilayah ini,” tuturnya.

Sekretaris Desa Dampala, Zaenal menyatakan rasa syukur dan bangganya atas terselenggaranya Vale Cup.

“Kami sangat mengapresiasi inisiatif PT Vale yang telah mengadakan Vale Cup 2024. Acara ini membawa dampak positif yang besar bagi masyarakat, menciptakan suasana kebersamaan dan semangat kompetisi yang tinggi. Kami berharap PT Vale akan terus mengadakan kegiatan serupa di masa depan untuk memperkuat komunitas dan memberikan lebih banyak peluang mengasah bakat-bakat warga kami,” ungkap Zaenal.

Dukungan ini juga dirasakan Gafar Hilal, Ketua Askab PSSI Kabupaten Morowali. “Kami sangat berterima kasih atas dedikasi dan kontribusi PT Vale dalam mendukung Vale Cup 2024. Dukungan ini bukan hanya memperkuat struktur olahraga lokal tetapi juga membangkitkan semangat generasi muda untuk meraih prestasi yang lebih tinggi,” terangnya.

Gafar juga bertekad membawa sepak bola Morowali ke tingkat yang lebih tinggi. “Kami berharap sinergi ini terus berkembang, terutama dalam peningkatan bakat, kualitas pelatih, dan penyediaan fasilitas yang memadai. Bersama PT Vale, kami bertekad membawa sepak bola Morowali ke tingkat yang lebih tinggi dan mewujudkan prestasi gemilang di kancah nasional,” ujarnya.

Apresiasi atas dukungan PT Vale dalam menyukseskan Vale Cup 2024 disampaikan pula oleh Asisten II Bidang Ekonomi dan Pembangunan, Abd. Muttaqin Sonaru, yang mewakili Penjabat (Pj) Bupati Morowali.

“Kami sangat menghargai kontribusi PT Vale dalam menyukseskan Vale Cup 2024. Acara ini tidak hanya mengangkat bakat lokal tetapi juga memperkuat semangat komunitas,” katanya. Karib disapa Takim ini menambahkan bahwa dukungan PT Vale sangat penting untuk pengembangan bakat muda dan harapannya adalah agar PT Vale terus berperan aktif dalam memajukan olahraga di daerah tersebut.



### \*Pemberdayaan UMKM Lokal\*

Selain sebagai ajang kompetisi, kegiatan ini juga membuka peluang baru serta memberikan dampak positif bagi pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) area pemberdayaan, untuk menjajakan berbagai makanan dan produk. Ini adalah langkah terbaik untuk memberdayakan sekaligus menggerakkan roda ekonomi lokal.

Jumartin, warga Desa Le-le, mengungkapkan kegembiraannya sebagai pedagang. Dia merasakan dampak positif dari adanya kegiatan ini. “Saya merasa senang karena kesempatan ini membantu saya untuk berdagang dan menambah penghasilan dengan menjajakan jualan” katanya.

Sementara Resti, yang juga pelaku UMKM mengungkapkan, dengan adanya turnamen ini membawa lonjakan dalam jumlah pengunjung yang berdampak pada peningkatan penjualannya. “Selama acara berlangsung, saya merasakan peningkatan hasil penjualan, karena pembeli yang datang tidak hanya dari kalangan masyarakat setempat, tetapi juga dari desa-desa tetangga,” ungkapnya.

Resti menutup dengan menegaskan bahwa secara keseluruhan Vale Cup 2024 telah memberikan dorongan yang sangat berarti bagi UMKM lokal. “Kami berharap akan ada lebih banyak acara serupa di masa depan yang tidak hanya mendukung olahraga tetapi juga menguntungkan ekonomi lokal,” jelasnya.